



# Heimatverein Gahlen



Presseinformation zur Ankündigung Jahreshauptversammlung  
Offenes Maikranzbinden und Eröffnung Tretbecken

## **Jahreshauptversammlung und offenes Maikranzbinden in Gahlen – Tretbecken eröffnet**

In diesen Tagen bekommen die gut 740 Mitglieder des Heimatverein Gahlen die schriftliche Einladung nebst Tagesordnung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung zugestellt. Diese findet am 6. Mai 2022 ab 19:30 Uhr im Saal des Café Holtkamp, Kirchstraße 37, in Schermbeck-Gahlen statt. Einlass zur Schnitzelparade, im Vorfeld der Versammlung, ist bereits ab 18:30 Uhr. Neben den üblichen Tagesordnungspunkten einer Jahreshauptversammlung stellt Marcell Oppenberg die „Schermbecker Landhelden“, die Kulturstiftung in unserer Gemeinde vor. Auch die aktuellen Entwicklungen und Planungen zum Dorferneuerungsprojekt werden den Mitgliedern des Heimatvereins dargestellt. Es werden die zu diesem Zeitpunkt aktuellen Regelungen im Hinblick auf die Coronapandemie gelten, dennoch bittet der Verein beim Besuch der Jahreshauptversammlung um gegenseitige Rücksichtnahme und um das Tragen einer medizinischen Maske.

Am Samstag, dem 30. April 2022 findet nach zweijährigem und coronabedingtem Ausfall wieder das traditionelle offene Maikranzbinden am Törkentreck in Gahlen statt. Der Verein freut sich ab 16:00 Uhr auf fleißige Hände, die gemeinsam mit den Aktiven des Vereins den Mai begrüßen möchten. Zum Aufstellen am Mühlrad werden im Anschluss an das Binden Mailieder gesungen. Auch wird der Verein Lippebräu zum Ausschank anbieten.

Von O bis O ist vor allem als Faustformel für die Fahrzeugreifen bekannt. Doch auch das Gahlener Tretbecken im Aap und die Wasserspielanlage auf dem Spielplatz Paßstraße haben alljährlich eine Saison, die sich witterungsbedingt ähnlich wie diejenige von Sommerreifen ausdehnt. Dank des Einsatzes von Willi Hartwig ist pünktlich zu Ostern nun das Tretbecken im Gahlener Aap wieder mit Wasser befüllt und freut sich über viele Besucher. Martin Vennemann vom RWW hat am Karsamstag dann die Wasserspielanlage für die kleinen Gäste und Besucher gewartet und wieder in Betrieb genommen. Übrigens fand die Einweihung des Tretbeckens und somit die erste Nutzungs-Saison bereits im Jahr 1996 statt – welcher Reifen kann das mit gutem Gewissen von sich behaupten?